

ciente, le prodigó palabras de consuelo, hizo que le cuidara un enfermero, y dispuso que se le enviara de la cocina de Palacio todo cuanto pudiera apetecer y no estuviera en contraposición con lo ordenado por el médico. El pobre muchacho falleció algunos días después, porque su enfermedad era incurable.

S. M. ama mucho la vida del campo y tiene empeño en conservar sus propiedades en el mejor estado posible. La crianza del ganado se hace en las mismas con toda perfección, y los animales que de ellas salen, logran frecuentemente grandes premios en los concursos agrícolas.

NOTICIAS

Madrid 17.

Está acordado decididamente el nombramiento del Sr. Bahamonde para el Gobierno civil de Valencia.

Respecto al Gobierno civil de Granada, se cree probable que se conferirá al Sr. Madrid Dávila.

La firma del decreto nombrando al Sr. Bahamonde para Valencia, parece que se ha retrasado a causa de que se quieren dejar pasar unos días a fin de que se calmen los espíritus en la capital del Turia y pueda el nuevo gobernador encontrar más facilidades para su gestión.

El Sr. Bahamonde ha dicho que siente mucho dejar el gobierno civil de Granada, pero que no vacila en aceptar el nuevo cargo que se le encomienda, porque así se lo exige su honor y el Gobierno.

Las entidades que gestionan la creación del Sindicato de los francos se reunieron en el despacho del ministro.

Asistió además de las personalidades que tomaron parte en las sesiones anteriores, el representante de la compañía de Cáceres a Portugal.

Todos los reunidos se mostraron de acuerdo con las bases presentadas, no adoptándose ninguna resolución hasta que se haya consultado a los comités de las empresas que han de formar el Sindicato.

El representante de la compañía del Norte sale hoy para París con este objeto.

El comité se reunirá á fines de la actual semana.

El Congreso en una de las primeras sesiones se ocupará de esta cuestión, por creer algunos diputados que es un asunto que no puede resolverse sin el beneplácito parlamentario.

Paris 18.

En la sesión de ayer en la Cámara francesa, M. Dionisio Cochon vindicó a los católicos adheridos de los ataques que el día anterior les había dirigido M. Jonart, diciendo que su adhesión es leal y franca, y que en pago de ella no exigen más que el respeto de ciertas instituciones y cosas, entre ellas las Congregaciones.

El presidente del Consejo trató de desvirtuar las acusaciones de ilegalidad formuladas contra sus decretos por los oradores de la oposición; pero buscó en los golpes de efecto y en las frases de relumbrón sus principales recursos oratorios.

Así por ejemplo acusó á ciertos comités católicos de no haber cursado las demandas de autorización de determinadas congregaciones y de haberse hecho por esto responsables de la expulsión de las mismas lo cual provocó

enérgicas denegaciones de la derecha.

Negó que el ejército se hubiera empleado contra mujeres indefensas, sino contra agitadores cegados por la pasión y tal vez por el alcohol desatando estas palabras una imponente protesta en los bancos de los católicos.

Añadió que el Gobierno está firmemente decidido á detener la invasión monacal, porque sin esto la república se muere, y terminó diciendo que el juicio de la posteridad invocado por el conde de Mud poce le importa, porque piensa con el ciudadano romano «Pe rezca mi memoria con tal que se salve la República.»

Por 329 votos contra 233 aprobóse una orden del día de confianza en el Gobierno.

La entrevista del rey de Grecia con Mr. Decalisse ministro de negocios extranjeros ha durado cerca de dos horas.

Parece que la cuestión de Creta ha sido tratada con alguna viveza.

Telegrafian de Londres que han empezado los trabajos para la salida del primer buque de las compañías que forman el «trust» oceánico, en el que están incluidas empresas alemanas.

El aumento del precio del pasaje dicen que puede por consiguiente considerarse como un hecho.

El rey de Grecia ha almorzado hoy en el palacio de la embajada inglesa.

Gran número de diplomáticos y representantes extranjeros han sido invitados hasta el número de cien.

Un telegrama de Roma anuncia que el general Riccieti Garibaldi, prepara un cuerpo de tropas para hacer una expedición á Macedonia.

Dice además que los miembros de la extrema izquierda de la Cámara de los diputados van á pedir al Gobierno que establezca un proyecto tendiendo á la reducción del servicio militar.

El tribunal de arbitraje de La Haya pronunció su primer fallo ayer en el asunto de los Fondos Pios planteado por los Estados Unidos y Méjico.

Estos fondos procedentes de donativos voluntarios hechos á los jesuitas á fin de convertir y conquistar á los habitantes del país pasaron á la corona de España despues de la expulsión de los jesuitas y á Méjico luego de la declaración de independencia.

El dictador Santa Ana hizo vender los bienes é ingresó el producto en los fondos del Tesoro, que pagaba el seis por ciento á las misiones. Mas tarde en 1848 los Estados Unidos despojaron á Méjico luego de la California alta.

La iglesia de aquel país que hasta solo dos años más tarde no adquirió la personalidad civil, pretendióse heredera de tales fondos y en 1869 obtuvo que una comisión mixta encargada de resolver las cuestiones que se hubiesen suscitado por la guerra, condenara á Méjico al pago de 21 anualidades.

El tribunal de La Haya ha admitido la validez de la deuda, pero ha rechazado el pago en oro, á pesar de que Méjico negaba la deuda y alegaba que nada debía satisfacer á una asociación religiosa extranjera que ni siquiera tenía existencia legal en la época de que hacia arrancar la deuda. Méjico deberá por lo mismo entregar á los Estados Unidos 1.420.683 dollars en moneda mejicana.

Muech 20.—En la sesión de anoche del Congreso socialista alemán, el delegado Bebel pronunció un importante discurso.

Reprobó con frases enérgicas los enormes gastos que el gobierno alemán hace en fortificaciones inútiles y en la adquisición de material de guerra.

Ocupóse en tono irónico de las maniobras militares y de las cargas de caballería fantásticas y risibles dirigidas por el Emperador.

Dijo que la verdadera guerra que amenaza será causa de un desastre mas terrible que el de Sedan.

El orador terminó declarándose partidario de la libertad religiosa mas absoluta.

El Congreso votó acto seguido una orden del día, señalando la conducta que el partido socialista alemán deberá seguir en las próximas elecciones legislativas.

El número de Bancos en los Estados Unidos, que era de 4.423 en 30 de Abril último, ha aumentado hasta 4.535, y sus recursos totales se han elevado de 5.962.135.451 dollars á 6.008 millones 781.975, según informe oficial de la Tesorería, basado en datos que le fueron proporcionados por los Bancos.

Durante los dos meses y medio comprendidos desde 1.º de Abril á 15 de julio último, los préstamos y descuentos de los Bancos norteamericanos aumentaron de 3.162.757.485 á 3.221.859 mil 631; las acciones y seguridades, de 457.403.724 á 484.956.797; el capital recibido por venta de acciones, de 671 millones 176.312 á 701.990.554; el fondo sabrante, de 298.597.508 á 325.524 mil 915; los beneficios no divididos, de 156.852.528 á 162.588.036, y los dividendos no pagados de 1.887.508 á 2.316 mil 283. Los depósitos individuales disminuyeron en 3.311.690.195 á 3.098 millones 875.772 dollars.

El proyecto del «affidavit»

Los romeristas se proponen combatir el proyecto suprimiendo el «affidavit» presentado por el ministro de Hacienda.

El señor Rodríguez, hablando de su proyecto de supresión del «affidavit», ha dicho que no ha recibido notificación de los que piensan combatir el proyecto.

Añadió que sólo tiene noticias de ello por las referencias publicadas.

Cree que los únicos autorizados para combatir el proyecto son los señores Romero Robledo y Canalejas, que en varias ocasiones pidieron que se gravara el exterior.

Dice que los conservadores están incapacitados para combatir, después del fracaso que tuvieron sus gestiones para llegar á un convenio con los tenedores de deuda exterior.

Si se confirman las noticias que circulan referentes á la campaña que contra el proyecto se trata de hacer, invitará á las oposiciones á que declaren si desean que sigan las cosas como están, lo que considera vergonzoso é insostenible.

Con respecto á impuestos sobre dicha deuda, dice que se ha limitado á dejar las cosas como están, sin adquirir ningún compromiso para el porvenir. Este punto lo hace cuestión cerrada, respecto al proyecto, hasta el extre-

mo de que abandonaría la cartera, si se pretendiera modificarlo.

Considera preciso atender cuidadosamente al prestigio de nuestra Deuda exterior, que puede servir de base para futuras operaciones, favorables al Tesoro.

Opina que el solo anuncio de un gravamen sobre la Deuda exterior, produciría muchos inconvenientes.

Juzga que para nuestra regeneración económica es mucho mejor que reformar violentamente los ingresos, ya har-to recargados, procurar llegar á tener una Deuda exterior á la par, á cuyo último fin se propone dirigir sus trabajos.

Terminó diciendo que su proyecto lo ha consultado con el señor Puigcerver, pero que éste, no presidirá probablemente la comisión que ha de dictaminar acerca de dicho asunto.

BARCELONA 22 OCTUBRE

HOJAS CLANDESTINAS

Teniendo noticia el señor Gobernador civil de que se repartían al público unas hojas clandestinas de carácter anarquista dió órdenes al jefe de vigilancia, señor Tressols, para que se averiguara el origen de estas hojas y se detuviera al autor de ellas.

Encargado el servicio al inspector de policía señor Iñiguez, practicó un reconocimiento en la sociedad de albañiles, Alta San Pedro, 2, en donde se incautó de buen número de dichas hojas y de los originales de las mismas.

Fueron también recogidas dos pizarras en una de las cuales había un escrito excitando á los obreros albañiles á que abandonaran las obras que la casa Pfeiffer está construyendo en la carretera de Mataró.

Créese que los albañiles habrán celebrado una reunión sin el previo permiso.

Como autor de las hojas ha sido detenido por el agente de policía Antonio Ramirez el supuesto anarquista llamado Castellote.

EL PALINURO

Este bergantín goleta de guerra italiano que tenía orden de visitar las Baleares el domingo la recibió de salir para Málaga, verificándole ayer á las 3 de la tarde.

MANIOBRAS

A las seis y media de anteayer salieron de sus cuarteles las fuerzas que toman parte en las maniobras militares y que son los primeros batallones de los regimientos de infantería de Navarra y Albuera, los batallones de cazadores de Barcelona y Figueras, los regimientos de caballería de Tesuan y Treviño, una batería del noveno regimiento montado, una compañía del cuarto de zapadores minadores y una sección de Administración militar, al mando del gobernador militar, del general D. Alfonso Diaz y del coronel don Ernesto García Navarro.

Las fuerzas que pernoctaron en distintos puntos ayer quedaron concentradas en las inmediaciones de Villafranca del Panadés, para repeler hoy á la columna que salió de Tarragona.

Para Villafranca salió ayer el capitán general y el coronel de Estado mayor don José Olaguer Feliu.

NUOVA SOCIEDAD

Se va á constituir en esta plaza una sociedad anónima con el título de «So-

ciudad de tranvías eléctricos de Barcelona cuyo objeto es la adquisición y explotación de los tranvías eléctricos, que actualmente explota una compañía inglesa.

TELEGRAMAS

Madrid 22.

Vigo.—Han sido apresadas varias traíferas, a las que se ha impuesto 20 pesetas de multa y les han sido embargados los aparatos de pesca. Los traíferos han dirigido una exposición al Rey, en la que protestan de la Real orden del duque de Veragua, que autoriza el embargo de los útiles del trabajo.

Jerez.—Han sido encarcelados seis obreros que ejercían coacciones en los cortijos. El alcalde ha prohibido el mitin de obreros agricultores, aconsejándoles que nombren una comisión a fin de que se aviese con los patronos. Los obreros se han negado, diciendo que aquéllos iniciaron la huelga.

Pamplona.—El elemento militar comenta favorablemente el resultado de las maniobras. Por las palomas mensajeras se supo en Pamplona que la división Quijada podía ser derrotada, pues se había iniciado la retirada en las estribaciones de Montejurra y Estella. En el momento se dispuso que una fuerza saliera a dominar la cuesta del Perden, emplazando los cañones y soldados estratégicamente para proteger la retirada antedicha.

Coruña.—Ha marchado a Lugo la plana mayor de artillería que asistirá a las prácticas de tiro. Todas las fuerzas de infantería de la guarnición han marchado a Betanzos para tomar parte en un simulacro que consistirá en tomar el fuerte de Porca, el cual será defendido por las tropas procedentes del Ferrol.

Los romeristas se muestran satisfechos. El señor Romero Robledo ayudará al señor Moret para conseguir la jefatura de los liberales, y en cambio el señor Moret concederá al señor Romero Robledo la presidencia del Congreso, dándole algunos cargos para sus amigos.

Málaga.—Se ha presentado en Velez Málaga una partida de diez bandidos armados, los cuales asaltaron dos fincas. Los labradores de la comarca están aterrizados.

Sevilla.—El vicepresidente de la república Argentina ha visitado la catedral, el Alcázar, el archivo de Indias y el hospital de la Caridad. Las autoridades le han cumplimentado. El referido vicepresidente se muestra encantado de la belleza de Sevilla.

Dunkerque.—Los huelguistas tratan de inducir a la huelga a los demás obreros. Han ocurrido varias reyertas. Han sido arrojadas al agua algunas mercancías.

Saint Etienne.—Un grupo compuesto de 500 huelguistas se dirigió a la mina llamada Cros, donde volcaron las carretillas de carbon y manifestaron a los mineros que se hallaban autorizados por los directores para apoderarse del carbon. Se han incoado las correspondientes diligencias judiciales.

Londres.—Telegrafian al «Daily Mail» desde San Petersburgo que, a

consecuencia de haber descarrilado un tren expreso procedente de Varsovia, resultaron cierto número de muertos y heridos, ignorándose mas detalles.

Panamá.—El gobernador comunica que los generales Uribe y Castillo atacaron de nuevo a Ciénaga, al sur de Magdalena, siendo rechazados con grandes pérdidas después de 14 horas de combate.

París.—Sin asegurar la exactitud de la noticia, el «Figaro» refiere que en la mañana de ayer fué detenido un anarquista en el momento en que intentaba escalar la verja del jardín del Eliseo, armado de un puñal y un revolver.

Londres.—Comunican al «Times» desde Rio Janeiro que Bolivia ha publicado una declaración oficial, en la que se consigna que en manera alguna tiene el propósito de acceder a las pretensiones del Brasil, encaminadas a anular la concesión hecha a los norteamericanos del territorio de Acre

INTERESANTE

Se convoca a todos los mozos pertenecientes a la quinta de 1872, correspondientes al distrito de Mahon, a una reunion que tendrá lugar el martes 28 del corriente a las seis de la tarde, en el despacho del letrado D. José M.^o Mercadal (Anunciavay 12), para enterarles de un asunto que les interesa.—Mahon 23 Octubre de 1902.—La Comision.

El cambio meteorológico que se presentó ayer, se ha resuelto en fuertes corrientes del N. y NE., que tienen alborotado el mar, y hacen poco menos que imposible la navegacion; de modo que el vapor «Nuevo Mahonés», que salió ayer de este puerto, está detenido en Alcudia; y el «Isla de Menorca» que salió ayer de Barcelona, ha tenido que vencer alguna resistencia en su marcha, habiendo fondeado en este puerto a las tres.

De los veleros de esta matrícula «Union» y «San Rafael» que salieron ayer de este puerto, se dice se han refugiado al abrigo de la costa S. de esta isla.

Es digno de llamar la atención del elemento elegante de esta poblacion, la selecta coleccion de sombreros para señoras, señoritas y niños, que la moda y el buen gusto han determinado para la presente estacion invernal, y se ven expuestos en el acreditado establecimiento «El Beté Parisien», que tiene instalado en la calle de Hannover, número 18. D.^a Estefania Pons de Conforto.

Es grato para quienes gustan de saborear el estetismo de la elegancia, visitar dicho establecimiento y examinar con detencion las varias clases de sombreros con los adornos primorosamente trabajados y con estudiada combinacion de colores y líneas que les acompañan.

Es seguro ha de sentirse satisfecho el buen gusto de las personas que visiten el expresado establecimiento.

VICENTE VIDAL

MÉDICO MILITAR

Consulta de enfermedades de los ojos

ANGEL, N.º 1

Con motivo del vendabal del NE. que se ha desencadenado en esta zona, ha sido preciso suspender los trabajos que vienen efectuando en el dique flotante de este puerto; pues dado el punto en que está estacionado, las corrientes batien con violencia aquellas aguas, y no permiten la estabilidad del mismo.

El Gobernador civil de Palma ha mandado cerrar una escuela pública por haberse presentado entre los alumnos varios casos de escarlatina.

El crucero de guerra de tercera clase «Extremadura» surto en este puerto, repuesto de carbon, saldrá mañana si el tiempo lo permite, verificándolo el sábado en caso contrario.

D. Juan T. Vidal, nos participa haber tomado posesion del cargo de Consul de la República sudamericana del Perú en esta isla y que tiene su despacho consular en el número 10 de la calle de las Moreras.

Para el consumo de esta poblacion ha conducido de Alcudia el vapor «Isla de Menorca», 6 cabezas ganado lanar y 41 de cerda.

Apesar de haberse anunciado que en el vapor de hoy llegarían a esta ciudad los Sres. Magistrados que componen la Seccion de la Excm. Audiencia de este Territorio, para ver y fallar las causas del actual cuatrimestre, no han venido en el citado buque por causa, sin duda, del estado del tiempo, debiendo efectuarlo en uno de los próximos viajes.

Han sido destinados al batallon de artillería de esta plaza el Capitan don Julio Maldonado Ardils y los Tenientes D. José Nestosa Garibay y D. José Sanchez Gutierrez; y el Capitan de dicho cuerpo D. Federico Lopez Sanjusto lo ha sido al cuarto batallon de plaza.

El vapor «Bellver» desembarcó ayer en el puerto de Barcelona 600 cerdos cebados, procedentes de Mallorca, habiéndosele muerto cinco por asfixia durante la travesía.

El que haya probado una sola vez la «Pocion y Linimento Antirreumáticos de Grau Ingada», de Barcelona, habrá tenido ocasion de convencerse de las excelencias de dichas especialidades para la completa curacion de los dolores reumáticos en sus diferentes formas.

Venta en Mahon: principales farmacias.

El representante de la casa Barnils de Palma, don Miguel Ramon, llegado el lunes a esta ciudad avisa ser portador de un riquísimo surtido de sombreros para señoras y señoritas, última novedad para la estacion de invierno, procedentes de los acreditados establecimientos de París y Viena.

Las personas que gusten pueden pasar a todas horas del día al Hotel Bustamente donde se hallan expuestos.

GRAN SUERTE DE GANAR

La casa conocida de JOSÉ DAMMANN, de Hamburgo, nos informa que la nueva LOTERÍA DE HAMBURGO, va a empezar dentro de poco. La suerte de ganar en la misma, siendo muy importante, ofrezcase la mano a la fortuna en la casa de José Dammann. Esta casa establecida desde 1851, se ha hecho acreedora a reconocimiento por sus pronto pagos de los premios y su puntualidad.

Acompañamos prospecto de dicha Lotería en este mismo periódico.

Prospectos originales y oficiales están gratis y franco a la disposicion de quien los pida.

SEMAFRO OFICIAL

Vigia de Bajoli 23.—8 m.
Barómetro, 761'0; viento NNE. fresco; marejada gruesa; cielo nuboso; horizontes brumosos.

Telegramas DE El Bien Público

Madrid 22.

Dicen de Nueva York que a una reunion que se ha celebrado asistieron unos setecientos delegados de sociedades obreras y que Mitchell les aconsejó aceptaran las proposiciones de Mr. Rosevelt, poniéndose de acuerdo con los patronos para terminar la huelga.

Madrid 22.

Alicante.—Se han declarado en huelga unos doscientos mineros de las sales de Torrevieja.

El Gobernador ha dispuesto que se reuna la junta de Reformas sociales para que resuelva el conflicto.

Obedece la huelga a haber despedido cuatro barqueros que se negaron a trabajar el domingo.

Madrid 22.

En Tanger un fanático dió muerte a un misionero inglés.

El asesino se fué a refugiarse en el santuario de Muley Fritz.

El Sultán ordenó que lo sacaran de dicho lugar y le hicieran recorrer varias calles rodeado de esbirros que le propinaron flagelaciones, siendo después decapitado delante de la Mezquita.

Madrid 22.

Se dice que no ha sido admitida en el Ministerio de la Guerra la solicitud del general Muñoz Vargas pidiendo el pase a la reserva.

Madrid 22.

Valencia.—Se han declarado en huelga las operarias sederas exigiendo aumento de jornal.

Madrid 23.

En el término de Velez-Málaga se ha presentado una partida de bandoleros, asaltando dos fincas encerrando en una de ellas a sus moradores, robándoles cuanto pudieron.

La guardia civil que los persigue ha tomado por guia obligado a un maestro de escuela.

Madrid 23.

Se nota gran indiferencia en el país respecto a las labores políticas de las Cámaras.

Madrid 23.

Jerez.—Síguese gestionando para evitar tome incremento la huelga.

Granada.—Han sido descubiertos los autores del doble crimen cometido en la calle de la Gloria.

Telegramas de «La Maritima»

Alcudia 23.

«Nuevo Mahonés» arribado por temporal; abonanzando saldrá esta tarde.

«Isla de Menorca» ha salido a las 5 de esta mañana.—Oliver Qués.

ELIXIR ESTOMACAL

de Sáiz de Carlos

Lo recetan los médicos de todas las naciones; es tónico-digestivo y antigastralgico; CURA el 98 por 100 de los enfermos del ESTÓMAGO E INTESTINOS, aunque sus dolencias sean de más de 30 años de an-

tigüedad y hayan fracasado todos los demás medicamentos CURA el dolor de estómago, las acedías, aguas de boca, vómitos, la indigestión, las dispepsias, estreñimiento, diarreas y disenterias, dilatación del estómago úlcera del estómago, neurastenia gástrica, hipercloridias, anemia y clorosis con dispepsia; las CURA porque aumenta el apetito, auxilia la acción digestiva, el enfermo come más, digiere mejor y hay mayor asimilación y nutrición completa. CURA el mareo del mar. Una comida abundante se digiere sin dificultad con una cucharada de ELIXIR DE SÁIZ DE CAR-

LOS, de agradable sabor, inofensivo para el enfermo que para el que está sano, pudiéndose tomar a la vez que las aguas minerales y en sustitución de ellas y de los licores de mesa. Es de éxito seguro en los catarros intestinales de los niños. No sólo CURA, sino que obra como preventivo, impidiendo con su uso las enfermedades del tubo digestivo. Nueve años de éxitos constantes Exijase en las etiquetas de las botellas la palabra STOMALIX, marca de fábrica registrada. De venta, Serrano, 30, farmacia, Madrid, y principales de Europa y Américas.

DEL EXTRANJERO

El Landthing, de Dinamarca, ha discutido en primera lectura el proyecto de cesion de las antillas danesas. El ministro de Negocios extranjeros, mister Deuntzer, ha declarado que en las esferas responsables se daban exacta cuenta del dilema ante el cual se hallan la venta de las islas ó la votacion de créditos para el desenvolvimiento de la prosperidad de las mismas, créditos mas importantes que los últimamente concedidos a tal intento, y ha añadido que, aunque pudiese responderse del resultado, los sacrificios serían, en verdad, muy pesados. El orador ha rogado al Landthing que no se pronuncie de un modo radical contra el proyecto de cesion mientras no se hayan fijado las bases de la discusion, en el supuesto por de contado de que los Estados-Unidos se hallen prontos á adquirir las islas.

M. Goos, en nombre de los adversarios del proyecto, ha declarado con energía que se trata en la actualidad de proceder a una votacion y de aceptar ó rechazar el proyecto sin volver á ocuparse en él.

El conde Allefeldt, jefe de los conservadores independientes, ha abogado por la cesion.

La discusion en segunda lectura será el 22 de Noviembre.

Turquía ha recibido de San Petersburgo, Viena y Londres contestacion á su Nota circular referente á la organizacion de las partidas turcas. Las tres potencias hacen saber á la Puerta que han enviado á Sofia severas instrucciones.

El presidente Krüger ha llegado á Menton, acompañado del Dr. Heymans, la Sra. Eloff, M. Bédel y dos secretarios.

Descendió del vagon ayudado de los secretarios y del doctor en la estacion de Menton Garavan, cercana á la villa

Gena, donde se ha instalado.

A fin de evitar manifestaciones, túvose secreta la hora de llegada. No ocurrió accidente alguno. El presidente ha hecho el viaje de Utrecht á Menton de una tirada, por Luxemburgo, Lucerna, Milán, Génova y Ventimiglia.

Telegrafian de Washington al «Daily Express» que el gobierno alemán tendrá un órgano en la prensa de los Estados-Unidos. El conde Seckendorf, hermano del antiguo chambelan de la difunta Emperatriz Federico, acaba de encargarse de la direccion del «Times» de Nueva-York, y pasa el periódico á ser órgano oficial de la embajada. Los redactores americanos han sido reemplazados por redactores de origen alemán.

BOLETIN RELIGIOSO

Santo de hoy —Stos. Pedro Pascual martir y Juan de Capistrano.

Santo de mañana —Stos. Rafael arcángel y Tobías patriarca.

Visita á la Corte de Maria.—Mañana se hace á Ntra. Sra. del Remedio en S. Francisco.

Cotizacion oficial

Madrid 22.—41

4 por ciento interior.	73 35
Idem Exterior.	00 00
Idem Amortizable.	00 00
Carpeta provisional amort.	94 15
Billetes Hip. Cuba, 86.	00 00
Idem id. del 90.	00 00
Acciones Banco España.	484 00
Comp. Arrend. Tabacos.	408 53
Aduanas.	00 00
Filipinas.	00 00
Berlín.	000 00
Paris á la vista.	32 80 á 32 65
Londres á la vista.	33 38 á 33 35
Idem á 80 días vista.	00 00 á 00 00
Idem á 90 id. id.	00 00 á 00 00

Imp. de M. Pappal

VAPORES TRASATLÁNTICOS de Pinillos Izquierdo y Comp.^a

El acreditado vapor

PIO IX

de 6.000 toneladas, clasificado 100 A IX del Lloyd, saldrá de PALMA el día 1.º de Noviembre próximo, para Islas Canarias, Puerto Rico, Ponce, Mayagüez, Habana, Santiago de Cuba y New Orleans.

Admite carga y pasajeros para dichos puntos.

Con los precios del pasaje va comprendido el de esta á Palma.

Los fletes podrán ser abonados á destino.

Para mas informes y despacho dirigirse á los Sres. Martínez y Planas en Palma y en esta a los Sres. Taltavull y C.^a (Plaza Constitucion)

PARA VENDER

En esta imprenta informarán de quien tiene para vender un caballo amaestrado para montar y tiro. 1-4

PARA ALQUILAR

Lo está la casa número 14 de la calle Portal de Mar.

Para informes en la misma calle, número 12. 1-3

LA CATALANA

Compañía Española de Seguros contra incendios y explosiones

A PRIMA FIJA

Treinticinco años de existencia

DOMICILIO SOCIAL: Dormitorio de San Francisco, 5, Barcelona.

(Edificio de su propiedad.)

Garantías: Pesetas 17.415,000

DIRECCION: Sr. D. Fernando de Delás y de Falpi, propietario —Sr. D. José M.^a de Delás y Miralles, propietario.

Esta Compañía, creada exclusivamente con capitales españoles, ha merecido y goza de la mayor confianza en el país por la doble garantía que ofrecen su capital social y reservas, invertidas en su mayor parte en magníficos edificios situados en las principales calles de Barcelona, y la respetabilidad de las personas que la constituyen.

Comprueba el desarrollo que ha obtenido los capitales asegurados, pues en 31 Diciembre de 1899 se elevan á la suma de **Ptas. 955.921.720 10**, así como los 5487 siniestros satisfechos, cuyo total importa la respetable suma de **Ptas. 6.977.797 55**.

Asegura todas las propiedades, muebles é inmuebles que pueden perecer bajo la acción del fuego, así como los estragos causados por la caída del rayo y las explosiones, de cualquier naturaleza que sean.

En caso de siniestro, los perjuicios se fijan, previa declaracion á la Compañía, por convenio con el asegurado ó por una peritacion extra-judicial, sin otra formalidad alguna, y su importe se paga al contado sin deduccion de ninguna clase.

Ofrece á los asegurados, sobre otras compañías de su clase, la ventaja de que cualquier cuestion que surgiera del contrato se resuelve en España sin tener que someter á los centros del extranjero las soluciones que se adopten, ni sujetar á las leyes de otros países ni á los conciertos internacionales las reclamaciones que procedan en su caso, sino que los asegurados tienen la inestimable facilidad de entenderse, en todo caso, con la Direccion general de la Compañía y llegar á un acuerdo en las cuestiones de mas difícil interpretacion.

Sub-Director en la Isla de Menorca: D. Pascual José Hernández
Deyá 7, Mahón.

VACUNA

La ha recibido fresca del acreditado Instituto Suizo de Lausanne.

CURSACH, CIRUJANO.—COS DE GRACIA, 4. 3-3

ROTGER (SASTRE) CORTE PARISIEN—CONFECCIÓN ESMERADA SE DAN RETALES

Los pantalones y chalecos se confeccionan sin necesidad de prueba. Se garantiza el corte.

1, MORERAS, 1

SALES JULIA

Tots els que ting in el ventrell delicat

drán miller resultat, ab maj rconomía —De vendé al préu d'una pesseta la caixa metálica, luxosament litografiada, conté 12 papers pera preparar 12 litres d'aygua —Demánhse en las principals farmacias, Vicens Ferrer, Plassa del Angel-Reynald Herreros, Rambla Flors; J. Julia, Bonavista, 9, Gracia, y principals.

Á MAHO, LOS SEÑORS VALLS Y PONS; Y A CIUTEDELLA, EL SEÑOR ARGUMBAU